
◎東俊昭企画振興部長 

 

 公民館からコミュニティセンターへの移行についての御質問にお答えをいたします。 

 初めに、地区により公民館として残るところやコミュニティセンターに移行して地区

に二極化され、市全体として統一性に欠けることについての整合性をどのように図って

いくのかについてであります。 

 地区公民館からコミュニティセンターへの移行につきましては、先ほど答弁申し上げ

ましたとおり、令和６年度からの一斉移行について御理解をいただき、準備を進めてい

るところであります。 

 次に、市公民館連合会の位置づけについてであります。 

 各地区の公民館で組織する市公民館連合会は、公民館活動の振興、発展に努め、連携

を図ることを目的として活動しており、市公民館連合会はコミュニティセンターへの移

行に伴い、仮称でございますが、市コミュニティセンター連合会というふうな名称に変

えて、引き続き地域の振興・発展に寄与していただく、そういった体制となるよう現在

協議を行っているところでございます。 

 以上であります。 

 


